

「りょうげん食堂」開店

7月27日(木) 11時30分開店
くらんど人権文化センターにて

◎メニューは、「愛情カレー」の夏野菜添え

100 食用意して、当日は、
たくさんの子どもたちと地域
の皆さんで、96 人のお客様が
来てくれた。
賑やかな食堂になった。



安い！うまい！



＜子どもも大人も和気あいあい＞



＜良元小学校狩野校長先生と一緒に食べた＞



＜遊びコーナーで工作＞



＜みんなでゲームをしたよ＞

高司児童館から、楽しい工作といろいろなゲームを用意してもらった。



＜環境美化部の育てたミニトマトも添えたよ＞

◎おいしくて、楽しい場所

夏休みに友だちと約束して遊びに
来てくれた子もいた。

地域の方々は、ひとりで
昼ご飯を食べるより、
にぎやかで、「いいね」
のお声もあった。

次回はいつ・・・？



編集後記

この夏は、記録的な暑さとなった。毎日のように、熱中症警戒アラートが出て、屋外での活動を控えるようにとの熱中症情報だ。外での運動は、危険とは深刻だ。私は冷房の効いた部屋で、おとなしく過ごすことが多かった。運動もしないので、夏が明けたころに、体力がなくなっているのではと不安になる。秋は、運動会やおまつりなど、コロナも明けて、楽しみなイベントが目白押しなので、家の中でできる運動を少しずつ始めねばと思っている。皆様はこの夏どう過ごされたのだろう。(白津)

広報紙担当：総務部 白津 (74-0094)

セレナス 安心と信頼、家族葬なら

メモリアルホール

宝塚 飛翔殿

宝塚市小林5丁目
9番82号

中津浜線沿

0120-51-0042

